



MÉMO POUR LES PARENTS

Info-santé – Mieux vaut prévenir...

Pendant la période des Fêtes, votre enfant participera à beaucoup d'activités et aura des contacts avec d'autres enfants. C'est donc une période propice pour attraper des poux. Par conséquent, il serait prudent d'examiner la tête de votre enfant à l'aide d'un **peigne fin spécial** pour les poux, avant le retour en classe en janvier.

Si vous découvrez la présence de ces petits indésirables, vérifiez les membres de la famille et traitez les personnes concernées. N'oubliez pas **D'AVISER** sans faute l'école et les **autres milieux fréquentés** par votre enfant (amis, cousins, sport, etc....) pour éviter la propagation et la recontamination. N'oubliez pas de toujours attacher les cheveux de votre enfant. Merci de votre collaboration.

Danielle Pelletier
Votre infirmière en santé scolaire
(418) 663-2928 poste 6244